

La fontaine lavoir

D'après les documents d'archives collectés, l'actuel ensemble fontaine lavoir, situé place de l'église a été construit entre le 10 juillet 1897 et le cours de l'année 1898, comme témoigne, d'une part la volonté d'édifier, d'autre part les devis et délibérations concernant sa mise en travaux.

Il existait à cette époque une source captée, à l'usage de fontaine (ou peut-être tout simplement une mare) se trouvant sur un passage compris entre l'église et un bâtiment à usage d'écurie appartenant à un certain Monsieur DELFORGE.

Cette source très ancienne, passe sous l'église et serait la cause de l'humidité qui y régnait avant sa réfection.

Son emplacement originel entre l'église et l'écurie DELFORGE devait certainement occasionner des gênes de circulation, quelques dangers, voire des problèmes d'hygiène.

Dans un souci de bien public et pour pallier ces inconvénients, les héritiers de l'ancien maire, Marc MONTAGUT, décidèrent plutôt que de demander le remboursement d'un prêt de 600 francs que ce dernier avait consenti à la commune, d'investir dans la construction de la fontaine et du lavoir où les femmes du bourg et des alentours viendraient laver leur linge.

Cette somme s'avérant insuffisante à la réalisation totale du chantier, la préfecture de la Dordogne rajouta 300 francs pris sur les fonds des amendes correctionnelles.

